

24 Törchen für das Benrather Schloss

VON JENNIFER KOCH

BENRATH Das rosafarbene Schloss liegt eingebettet in hohe Schneeberge, dicke Flocken fallen vom Himmel – dieses Winteridyll rund um das Benrather Schloss malte der neunjährige Niklas im Hochsommer. Mit seinem Bild gewann er einen Malwettbewerb, den der Lions Club Düsseldorf-Schloss Benrath gemeinsam mit der Firma Faber-Castell veranstaltete.

„Ich habe mich riesig gefreut, als die Gewinn-Nachricht kam“, erzählt der Schüler der vierten Klasse. Eine Jury wählte unter den Beiträgen verschiedener Düsseldorfer Grundschulen sein Kunstwerk aus. Damit gewann Niklas ein Wochenende im Europa-Park Rust, gemein-



Caspar, Niklas und Micha mit **Bernd Wermeckes** und **Gerd Bosma** zeigen den Kalender mit Niklas' Bild vom Benrather Schloss.

RP-FOTO: RALPH MATZERATH

sam mit seinen Eltern. Auch die Zweit- und die Drittplatzierten freuen sich über ihre Preise: Der elfjährige Caspar und die zehnjährige Micha gewannen jeweils eine große Tasche voll mit Malmaterialien. „Ein toller Preis, ich male nämlich sehr gerne“, freut sich Caspar.

Niklas erhielt außerdem noch eine weitere Auszeichnung: Sein Bild wurde als Titelbild für den Adventkalender ausgewählt, der bereits zum vierten Mal vom Lions Club herausgegeben wird.

Durch den Kauf des Kalenders unterstützen die Benrather nicht nur einen guten Zweck, sie haben auch die Möglichkeit, zahlreiche Preise zu gewinnen: Jeder Kalender ist mit einer individuellen Gewinnnummer versehen. An jedem Tag des

Advents werden einige Nummern bekannt gegeben, die Besitzer der entsprechenden Kalender erhalten den Preis, der hinter dem Törchen steht. Mehr als 300 Preise werden verteilt, unter anderem verschiedene Reisen und Einkaufsgutscheine.

Mit dem Erlös des Kalenderverkaufs unterstützt der Lions Club Projekte für Kinder und Jugendliche im Düsseldorfer Süden. Die Gewinnnummern werden täglich im Benrather Tageblatt und auf der Homepage des Clubs, www.lc-benrath.de, bekannt gegeben.

Adventskalender Der Kalender wird in der Buchhandlung Dietsch, Hauptstraße 47, in der Pauli-Apotheke, Paulistraße 10 und im Café Lindenhof, Urdenbacher Allee 33, angeboten. Er kostet fünf Euro.